

Cultura & Espectáculos

Las diferentes cadenas de cine locales - Cinemark y Cineplanet- durante los feriados por las Fiestas Patrias funcionarán en horario normal.

Talcahuano también tendrá festejos patrios con la Fiesta de la Chilenidad del 18 al 21 de septiembre en la Canchas del Club Deportivo Huachipato.

Mauricio Maldonado Quilodrán
mauricio.maldonado@diarioconcepcion.cl

No cabe duda que uno de los festejos preferidos por parte de los chilenos y chilenas, aparte del Año Nuevo, son las Fiestas Patrias. Más allá de las comidas típicas y tradicionales, diversas municipalidades y espacios bohemios de la ciudad ofrecen diversos panoramas musicales, principalmente, para estas celebraciones que en esta oportunidad se extenderán casi una semana.

Así en San Pedro de la Paz, fuera de la carpa familiar en el Parque Laguna Grande, se darán cita diversas agrupaciones y artistas locales del 17 al 21 de septiembre. En detalle, el martes 17 se presentarán Vientos del Mar, La Octava y Alexis y su banda; el miércoles 18 será el turno de Danzas Newen, Canarito y su proyecto Surcos y Banda San Remo; el jueves 19 será el turno de Antuliwen, Vieja Cumbia y Luz de Luna; para el viernes 20 están agendadas las presentaciones de Raíces Latinas, Rabin y Dale Amor y Peregrinos del Amor; y para cerrar el sábado 21 será el turno de Pasiones y Raíces de Arboleda, JP y su Banda y Machos de la Cumbia.

En Chiguayante la parrilla artística incluye una gran variedad de grupos y presentaciones destacándose el Dúo Traversa (jornada del 17), La Octava (jornada del 18), Grupo Blue (jornada del 19), Zip Zap (jornada del 20), Los Pincheiras del Sur (jornada del 21), y Zúmbale Primo (jornada del 22). Más detalles de las horas y de las demás bandas y artistas que estarán presentes durante esos días a través del IG @municipalidadchiguayante.

Por su parte, el municipio penquista, cuyas Fiestas Patrias desplegará en el Parque Bicentenario del 17 al 22 de septiembre, tendrá entre sus núme-

DESDE ESTE LUNES AL DOMINGO 22

Nutrida y variada parrilla artística local para celebrar extendidas Fiestas Patrias

ros destacados a Adrián, Deborah y Los Dados Negros (miércoles 18 a las 20.30 horas); Sonora Palacios (jueves 19 a las 20.30 horas); Antonio Ríos (viernes 20 a las 20.30 horas) Los Pelagatos (sábado 21 a las 18.30 horas); y Chico Trujillo (domingo 22 a las 18.00 horas).

Detalles de la programación completa a través de @muni_conce.

Bohemia dieciochera

Más cercano a la ciudad, específicamente, en el Mall del Centro también habrán expresiones artísticas folclóricas para festejar el aniversario de nuestro país. Así el Conjunto de Recreación Folclórica Llanolén se presentará en los diferentes niveles de este centro comercial durante todos los viernes de septiembre. Además, el Centro Artístico Cultural de Concepción realizará una intervención de música y danza; presentación que estará a cargo de la orquesta conformada por estudiantes y el elenco de danzas latinoamericanas, quienes interpretarán danzas chilenas.

También, para los más pequeños habrá un taller de arte "Chile en Colores", el cual será impartido por profesores quienes buscan difundir desde distintas técnicas pictóricas el folclore, emblemas patrios y las costumbres típicas de la chilenidad. La actividad se realiza los días sábados y domingos de septiembre, de 12:30 a 14:30 horas en el patio de comidas.

Por el lado de la vida nocturna local, dos de los lugares más emblemáticos de la ciudad ofrecerán una miscelánea programación musical dieciochera. Se destaca lo que ocurrirá este 15 de septiembre en la Bodeguita de Nicanor -Aníbal Pinto 1661- con la presentación de Rodrigo Tapari, y para el viernes 20 de septiembre el esperado show de La Sonora de Tommy Rey. Más detalles de estos y otros eventos en este tradicional y bohemio espacio penquista a través de sus redes sociales como Facebook e Instagram.

Por su parte, Casa de Salud - Brasil 574- el martes 17 de septiembre se presentará Viento Puelche y Fernando Raín Trío, mientras que el miércoles 18 de septiembre están agendadas las presentaciones de Nico y su Timbón, Congo Mapu y Cata Arcuch. Para el jueves 19 están programados los shows de Tapia Roots y La Tromba, mientras que el 20 será el turno de Flor de Guayaba y El Reto de la Cueva, y para el sábado 21 estarán Tumbando Caña y Larrea Castro Cuarteto.

Mayor información del valor de las entradas para aquellos días, en las cuentas de Facebook e Instagram de Casa de Salud.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl



Los diferentes municipios locales, más allá de ofrecer espacios con juegos y comidas típicas, también tendrán variedad de artistas y números musicales para los festejos que se vienen esta semana. La bohemia local también hará lo propio con grupos y bandas de diversos estilos.

EL VIERNES 20 Canarito y Surcos también estarán presentes en los festejos patrios del municipio penquista en el Parque Bicentenario.